

saint-pardoux

Des médaillés à l'honneur à la commémoration du 5 Décembre



Une matinée de recueillement en souvenir de la guerre d'Algérie.

Le 5 décembre à Saint-Pardoux a eu lieu la commémoration de la fin de la guerre d'Algérie du 5 décembre 1962. Les anciens d'Algérie de la section UNC-AFN sont allés se recueillir sur la tombe de leur camarade, Jean-Claude Pouet, décédé en Algérie le 25 août 1959.

Après les allocutions et le dépôt de gerbes en présence du maire de Saint-Pardoux, Benoît Piron, Eric Cathelineau, maire de Soutiers, Jean-Marie Morisset, sénateur des Deux-Sèvres, et de Thierry

Martin, lieutenant des pompiers de Mazières-en-Gâtine, une minute de silence s'en est suivie avec le chant patriotique de la Marseillaise.

Pour conclure cette cérémonie, les quatre porte-drapeaux ont été honorés par les médailles de l'insigne étoile dorée à Denis Clisson pour vingt ans de service, l'étoile d'argent à Michel Dupuis pour dix ans de service et l'insigne ordinaire et un diplôme à Pierre Papet et Jacques Thiollet.

Un vin d'honneur a été offert par la municipalité.